



# 和気小だより



わ わかるまでがんばる

け 健康な体

つ 強く正しくやさしい

こ ころ

わけのつばめん

能美市立和気小学校 山崎 佳奈

## 実りの2学期がスタートしました

44日間の長い夏休みを終え、本日より2学期がスタートしました。

今年の夏休みも記録的な猛暑が続き、熱中症警戒アラートが発令されることも多く、プール開放は子どもたちの安全を考え中止させていただきました。幸い、水泳補充教室はアラートも発令されず、2日間開催することができました。泳ぐのが苦手だった子どもたちもできるようになったことが増え、「泳げるようになったよ!」と笑顔で泳ぎを見せてくれていました。また、8月20日(火)の全校登校日には、久しぶりに会う友達や先生と会話が弾んでいる様子がたくさん見られました。夏休みの間に、どの子も一回り大きく成長しているように感じました。先週からは台風10号の影響を心配していましたが、2学期がスタートした今朝、子どもたちが登校してくる姿を見て、大きな事故もなく、元気に再会できたことに何より安堵したところです。

さて、2学期も子どもたちが楽しみにしている行事がたくさんあります。勉強も新しい学習がさらに進んでいきます。2学期も、さまざまな学習や体験活動を通して、「自ら考え行動し、協働する児童」の育成に職員全員一丸となって努めていく所存です。本日の始業式で、子どもたちには、2学期も「わけっこ」で、さらにパワーアップしていこうと話しました。

「わ：わかるまでがんばる」粘り強さを、「け：健康な体」で元気に、「つこ：強く正しく優しい心」でみんなのために行動できる力を身につけてほしいと願っています。

保護者の皆様、地域の皆様には常日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。2学期もよろしく願っています。

### \*保護者アンケートへのご協力ありがとうございました\*

保護者の皆様には、7月のご多用の折に、保護者アンケートにご回答いただき、ありがとうございました。アンケート結果等につきましては、9月上旬にお知らせを配布いたしますので、そちらをご覧ください。なお、今回のアンケート結果を受け、9月19日(木)の第2回学校運営協議会において、委員の皆様からご意見やご助言をいただくことになっております。そちらも踏まえて課題改善に努めてまいります。今後とも、アンケートの機会だけでなく、お気づきのことがございましたら、学校にご連絡くださいますようお願いいたします。

### 土砂災害防止擁壁工事に伴うご報告

本校プール横の斜面に昭和59年度卒業生が記念植樹された「しらかばの木」がありました。今夏、土砂災害防止のための擁壁工事の際、市と工事関係者、造園業者の方が協議された結果、移設することが困難であると判断され、撤去させていただきました。ここにご報告いたします。



## 9月の行事予定



- 9月 2日(月) 2学期始業式 グッドマナーキャンペーン・ふれあい挨拶デー(～6日)  
3日(火) 給食開始 全学年5限  
4日(水) 委員会 夏休み作品展(～6日)  
5日(木) 6年食育授業  
6日(金) 市科学作品展(～10日)  
7日(土) 緑の少年団奉仕作業(6:30)  
8日(日) 4年親子レクリエーション  
10日(火) 発育測定(1～3年) 図書ボランティア読み聞かせ ピュアキッズ教室(2・5年)  
11日(水) 発育測定(4～6年) やまびこ集会 クラブ活動  
12日(水) 学納金振替日 スクールカウンセラー来校日  
13日(金) ひまわりタイム  
17日(火) ひまわりタイム 育友会学級委員会(19:00)  
18日(水) 月曜時間割(授業は5限まで)  
19日(木) 第2回学校運営協議会(19:00)  
20日(金) 計画訪問(授業は5限まで)  
24日(火) 運動会特別時間割開始  
25日(水) お昼のお話会(森元先生) 運動会係打ち合わせ(5・6年)  
26日(木) スクールカウンセラー来校日

※運動会: 10月5日(土) 雨天の場合の予備日: 10月6日(日)

## 夏休み作品展 開催!! 9/4(水)～9/6(金)

9月4日(水)から9月6日(金)までの3日間、午後3時～5時まで、本校1階のふれあい教室と家庭室において、夏休み作品展を行います。夏休みに取り組んだ、子どもたちの力作がたくさんそろっております。ぜひ学校へお越しいただき、ご覧ください。

なお、ご来校の際には、職員玄関からお入りください。職員玄関前廊下に、名簿を用意しておきますので、お名前のご記入をお願いいたします。ご来校、お待ちしております。

## 不審者対応の研修会を実施しました

夏休み中に、能美署の方をお招きして、職員で不審者対応の研修会を行いました。能美署の方からは、不審者から子どもたちを守るために、玄関での対応の仕方等について具体的なお助言をいただきました。子どもたちにも2学期初めに、不審者対応について学級で話をしていく予定です。だんだん夕方にかけて薄暗くなってく日も増えていくと思いますので、ぜひ各ご家庭でも、注意喚起いただきますようお願いいたします。

